

Seremi de Gobierno destaca presupuesto y respondió a senadores

“Debemos valorar que alcanzamos acuerdos importantes para mejorar la calidad de vida de las familias”, dijo Nicolás González.



SEREMI DE GOBIERNO

EL VOCERO REGIONAL SALIÓ AL PASO DE LAS CRÍTICAS AL PRESUPUESTO REGIONAL HECHAS POR LOS SENADORES DURANA E INSULZA.

Redacción
La Estrella

Luego de dos meses de tramitación, finalmente la Ley de Presupuesto 2025 quedó lista para ser promulgada, por lo que el Congreso cumplirá con el plazo establecido por ley para este año.

“Primero que todo, como Gobierno valoramos que esta discusión presupuestaria haya resultado constructiva, y que se mantenga nuestro sello de priorizar la Seguridad Pública, Social y Económica”, comenzó enfatizando el Seremi de Gobierno, Nicolás González Gutiérrez.

Con esta aprobación, serán \$82 billones para el Presupuesto 2025, lo que equivale a un crecimiento de 2% respecto a la ley aprobada en 2024. “Este aumento, fue pensado en lo que más aqueja a las familias, como la salud, la educación, las viviendas, por lo que es muy destacable el diálogo positivo que

se logró a nivel parlamentario”, continuó la autoridad regional.

ARICA Y PARINACOTA

Luego de que se conociera el descontento por parte de algunos parlamentarios de la región en relación al aumento regional del Presupuesto 2025, el vocero regional de gobierno, aclaró algunos puntos importantes a tomar en cuenta. “Es importante que se transparente, que dentro de la Ley de Presupuesto también se incluye el Programa de Inversión Regional con financiamiento asociado a la Política Nacional de Desarrollo de Zonas Extremas, donde hay cuatro regiones que están vigentes como prioridad para el Ejecutivo: Arica y Parinacota, Los Lagos, Aysén, y Magallanes. La Ley de Presupuesto, sólo a esa partida, asignó más de 68 mil millones de pesos, lo cual es una buena noticia para nuestra región porque ese

presupuesto se va entregando en la medida que se va avanzando en ejecución regional”.

Respecto a ese mismo punto el personero de Gobierno, agregó otro factor que no fue mencionado por los senadores: el régimen de Royalty Minero. “Para el próximo año, son \$7.814.520 para la región de Arica y Parinacota a través del Fondo de Productividad y Desarrollo. A regiones como Iquique y Antofagasta les llegará más porque son regiones que acogen mineras, y a nosotros, sólo por concepción del Fondo de Productividad y Desarrollo, nos va a llegar ese monto, lo que significa un gran avance en esta política que fue impulsada por el Presidente Gabriel Boric, precisamente para generar una mejor distribución de recursos”, destacó el secretario regional ministerial de gobierno.

“Nosotros estamos creciendo en el orden del 7,1%, y en cuanto a los Go-

9,2%

es el aumento del presupuesto para la región en cuanto a Gobiernos regionales, explicó el Seremi.

biernos Regionales –por ejemplo-la región de Tarapacá, aumentará un 0,8% y la nuestra un 9,2%, es decir, ahí hay una diferencia sustancial en torno a lo que está ocurriendo en relación a cómo varía el presupuesto para la región. No debemos estancarnos ni comenzar a cuestionar cada glosa ni cada punto de esta ley sólo para generar una discusión política sin base. Más bien, debemos valorar que alcanzamos acuerdos importantes para mejorar la calidad de vida de las familias en temas que son una necesidad y una preocupación para la ciudadanía”.